

Gemeinsam für eine gerechtere und nachhaltige Welt

Gemeinnütziger Verein EPN unterstützt Maßnahmen zum Handy-Detox

Unsere Schule ist Mitglied beim gemeinnützigen Verein „Entwicklungspolitisches Netzwerk Hessen (EPN).“

Dieser Verein setzt sich für eine verbesserte öffentliche Wahrnehmung entwicklungspolitischer Themen und Debatten ein und stärkt durch Beratung das entwicklungspolitische Engagement in Hessen. Sein Ziel ist es, Initiativen zu unterstützen, welche einen Beitrag für eine gerechtere Welt liefern.

Gemeinsam mit Frau Zimmermann vom EPN und Auszubildenden zur Medizinischen Fachangestellten wurde diskutiert, wie der Lernort für Nachhaltigkeit in der Mediathek unserer Schule sinnvoll ergänzt werden kann. Von unseren Schülern kamen spannende Projektideen:

1. Upcycling von genutzter Kleidung unter Anleitung einer Schneiderin
2. „Grün statt grau“: Zucht von Pflanzen, welche die Grünanlagen in unserer Schule aufwerten
3. Gesunde Ernährung: Zum Beispiel Minze als Alternative zu Energy-Drinks
4. One Hour, One Tree: Pflanzen von Bäumen als Belohnung für Handy-Detox
5. Mini-Ausstellung über traditionelle Heilkräuter- und pflanzen

Über eine Abstimmung wurde für die Umsetzung des Upcycling-Projektes gestimmt. EPN möchte die Umsetzung des Projektes mit 500 € unterstützen. Damit können Nähmaschinen und Materialien erworben werden. Wir bedanken uns bei Frau Zimmermann und bei dem „Entwicklungspolitischen Netzwerk Hessen e.V.“

<https://www.epn-hessen.de>